
Les terminaisons –ait, -er, -é, -és, -ées 
Lorsque le verbe est placé après une préposition, il s’écrit –er : 
EX : Il vient d’arriver. 
Tu peux aussi remplacer le verbe du premier groupe par un verbe 
 du troisième groupe pour être sûr qu’il s’agit d’un infinitif. 
EX :  Il vient de dormir. 
 
Lorsqu’il s’agit du participe passé du verbe 
 (temps composés), on écrit : -é, -és, -ées : 
Ex :  Il a mangé. 
 Elles sont entourées. 
 Ils sont entourés. 
 
Lorsqu’il s’agit du verbe conjugué à l’imparfait, 
 on écrit –ais, ait, -aient.  
Ex :  Je mangeais des glaces. 
 Ils mangeaient une tarte. 
 Louis travaillait. 


